

FOSFATO DE HIERRO

DE LERAS

FARMACÉUTICO, DOCTOR EN CIENCIAS, EN PARÍS

Este líquido análogo a un agua mineral ferruginosa concentrada, es el único de los ferruginosos que por su semejanza con la composición del globo sanguíneo, ofrece la inapreciable ventaja de obrar como reparador y reconstituyente de los huesos y de la sangre. Nunca estríe; no cansa al estómago ni tizna la dentadura; se emplea siempre con éxito contra los dolores de estómago, los colores pálidos, el empobrecimiento de la sangre y todas aquellas indisposiciones a las que están sujetas las señoras, las jóvenes y los niños, cuando son pálidos, anémicos, o padecen de languidez e inapetencia.

Cada frasco lleva la marca de fábrica, la firma GRIMAULT y C^a, y el sello del gobierno francés.

VINO Y JARABE de DUSART

DE LACTOFOSFATO DE CAL

Las experiencias de los más acreditados médicos del mundo entero han demostrado que el lactofosfato de cal en el *estado soluble*, tal como existe en el Vino y el Jarabe de Dusart, es en todos los períodos de la vida, el *reconstituyente por excelencia del cuerpo humano*.

En las mujeres embarazadas facilita el desarrollo del feto y basta á menudo para evitar los vómitos y demás accidentes que acompañan al embarazo. Si se le administra á las *nodrizas*, enriquece su leche y ya no hay que temer para la criatura, ni *cólicos ni diarreas*; la *dentilación* se verifica fácilmente sin dolores ni *convulsiones*. Más tarde, cuando el niño está *pálido, linfoático*, cuando sus carnes están *flojas*, y que se le presentan *glándulas* al rededor del cuello, se encuentra en el lactofosfato de cal un remedio que es siempre eficaz.

Su acción reparadora y reconstituyente no es menos segura en las *personas mayores* cuando están *anémicas ó padecen de malas digestiones*, así como en las que están debilitadas por la edad, el trabajo ó los excesos.

Su uso es de gran precio para los tísicos pues causa la *cicatrización de los tubérculos* del pulmón y sostiene las fuerzas del enfermo, favoreciendo su alimentación.

En resumen, el *Jarabe* y el *Vino de Dusart* estimulan el apetito, establecen la *nutrición* de un modo completo y aseguran la *formación regular de los músculos y de la sangre*.

**PARIS : Casa GRIMAULT y C^a, 8, Rue Vivienne
DEPÓSITO EN LAS PRINCIPALES FARMACIAS Y DROGUERIAS**

Nuevo Perfume

CHAMPACCA DE LAHORE

de RIGAUD y C^a

MEDALLA DE PLATA EN LA EXPOSICIÓN DE 1878

El Champacca de Lahore es la última creación de la elegancia por su perfume original de una suavidad incomparable, que ha hecho de esta maravilla de la flora india, el predilecto de toda señora delicada. La Perfumería Victoria, única importadora, prepara con esta flor los productos que siguen:

Esencia..... de CHAMPACCA | Agua de tocador de CHAMPACCA
Jabón..... de CHAMPACCA | Pomada..... de CHAMPACCA
Polvos..... de CHAMPACCA | Cold-cream..... de CHAMPACCA

DEPÓSITO EN LA PERFUMERIA VICTORIA, 8, RUÉ VIVIENNE, PARÍS.

KANANGA del JAPON

RIGAUD & C^a, Perfumistas

PARIS, 8, Rue Vivienne y 47, Avenue de l'Opéra, PARIS

El Agua de Kananga

es la loción mas refrescante que pueda imaginarse para los cuidados del cutis y del rostro; vertida en el agua destinada á lavarse, dà vigor al cutis, lo blanquea y suaviza dejándole un perfume delicado que aprecian las damas mas elegantes.

Extracto de Kananga

Nuevo y delicioso perfume para el pañuelo, adoptado por la sociedad elegante.

Aceite de Kananga, llera; hermosa y hace crecer los cabellos, previene su caída y les comunica un olor delicioso.

Jabón de Kananga, el mas suavizador, el mas perfecto de los jabones de tocador; conserva al cutis su belleza, su aterciopelado, su frescura y su transparencia.

Bolvos de Kananga, blanquean la tez, la preservan del sol ó el viento, dán al cutis el blanco mate tan buscado por las parisienas.

Leche de Kananga, contra las pecas, la y el paño del embarazo.

Los Sres RIGAUD y C^a son igualmente los fabricantes de los nuevos perfumes, Champacca de Lahore y Melati de China, que tan gran éxito han alcanzado en la Exposición Universal de París de 1878.

EL REY DE LOS PERFUMES
Verdadero

YLANGYLANG DE MANILA

de RIGAUD y C^a

MEDALLA DE PLATA EN LA EXPOSICIÓN DE 1878

El YLANGYLANG (*Uonia odoratissima*) que los naturales de Manila llaman la flor de las flores, posee el perfume mas delicado y exquisito que se conoce y es el predilecto de la aristocracia parisense. Siendo la Perfumería Victoria la sola casa que destila esta flor en grande escala, exigir la firma y marca de fábrica en los productos siguientes:

Esencia... de YLANGYLANG | Agua de Tocador al YLANGYLANG
Pomada... de YLANGYLANG | Polvos de Arroz al YLANGYLANG
Cold-Cream de YLANGYLANG | Jabón.... al YLANGYLANG

DEPÓSITO EN LA PERFUMERIA VICTORIA 8, RUE VIVIENNE, PARIS.

10th MAYO
Domingo, Mayo 6 de 1883.

RELIGIOSO.
DIRECTORIO RELIGIOSO
CLERICAL.

Domingo 6 de Mayo de 1883.

Domingo 6. 10 de mes. *Infraoctava de la Ascension*. San Juan Ante portam-latiniam, ó el martirio de S. Juan Evangelista, patron del arte de la imprenta. San Eudocio Obispo Mártir, y San Juan Damasceno Confesor. Funcion muy solemne e indulgencia plenaria en Regina al Santo Ecce-Homo ó Señor de la Humildad, que hacen los comerciantes. Por la tarde hay nocturna en la misma iglesia. Funcion muy solemne al Señor de las Misericordias en San Pedro Atocpan, distrito de Xochimilco, y misa solemne en Tlalnepantla Corpus Christi.

El ornamento de hoy es rojo.

El Circular de la Capital está en la Santa Escuela de la Soledad, y el foráneo en Alfajayucan. —Último dia.

6 Dom. *Infraoct. Ascens.* S. Joannis ante portam latiniam, dp. mag. (rub.) L. I. N. Incip. Epist. 1a B. Joann. Apost. ex hac Dom. ext. ut in pp. ex 8^a et 9^a leer. fit una 9. 1. et com. Dom. et Octav. in Laud. et Miss. C. Pf. et Comtes. *Ascens. Ult. Ev. Dom. Vp. ant. com. seq. et Dom. et Octav.*

Lunes 7 de Mayo de 1883.

Lunes 7. San E-tanislao Obispo y San Flavio Mártires.

El ornamento de hoy es rojo.

El Circular de la Capital está en San Sebastián, y el foráneo en Tasquillo. —Primer dia.

7 Fer. 2. S. Stanislao Ep. et M. dp. (rub.) L. I. N. Script. et. ut in pp. com. Octav. in Laud. et Miss. C. Pf. et Comtes. *Ascens. Ves. seq. com. ant. et Octav.*

Literatura, ciencias y artes.

LAS CONVERSACIONES DE TULLIA

por

Devor de Montepin.

(Continúa.)

Flamme de Pouch dejó trascurrir algunos instantes; viendo que permanecía mudita, me preguntó:

—Mé he equivocado, Srita. Florestane, creyendo comprender que tenía vd. alguna cosa que decírmel

—No, marmuré, no se ha equivocado usted....

—Bien, señorita, escuchelo....

—Está vd. muy de prisa, señor William!

—De ninguna manera, señorita, estaré con vd. todo el tiempo que quiera....

—Siempre esa política fría, amargante, que no me dejaba encontrar una idea, pronunciar una palabra....

Traducido del francés para la *Prensa*, por

de Punch, que pude ver á través de la oscuridad, que una sonrisa se dibujaba en sus labios.

—Señorita Florestane, me dijo, podría saber si el secreto que quería vd. confiarine era únicamente la estimación ó la aversión que le inspiró á vd?

—Yo odiarlos! exclame impetuosoamente, ¡puedo vd. creerlo!...

—¡No acaba vd. de hablarme á nombre de todos sus compañeros!

—A nombre de todos, puede ser, expto al mío.... Yo, no os odio.... os amo....

Estas palabras se escaparon de mis labios, sin sentir, y sin que me fuese posible retenerlas.

La situación me había ayudado. Pero el resultado de este grito de mi corazón estaba muy lejos de lo que yo esperaba.

William tomó una de mis manos entre las suyas y la oprimió suavemente, con una calma desgarradora, que equivalía á una puñalada dada á mi amor.

—Os agradezco mucho esta afición que me profesais, querida Florestane, me dijo en seguida, noble mil veces más que todos los que le rodean, y no es ahora cuando lo conozco.... yo también me siento dispuesto á amar á vd.... Si vd. quiere, seremos hermanos....

—Mi hermano! me proponía ser mi hermano!

Era todo lo que tenía que ofrecerme, á mí, joven amorosa, bella y provocativa.

—Esto era una afición fría y desaprensible!

—Qué golpe para mi amor, y para mi amor propio!

Quedé un instante como petrificado.

Pero mi naturaleza es de aquellas que no se rinden á los obstáculos, y que alquieren una fuerza nueva en las dificultades que es necesario combati.

No me di por vencida....

XVII.

Amores impossibles.

Me arme de valor y dije:

—Escarichadme William.....

No sabéis lo que soy..... No conocéis nada de mi pasado y para comprenderme es necesario que me conozcas.....

Quiero referiros los episodios de mi vida, y cuando me hayáis oido, decidirás si queréis ser siempre mi hermano....

Y luego, en pocas palabras, con una exaltación febril que debía hacerme casi elocuente, conté á Flamme Punch la historia de mi niñez....

Le dije todo, absolutamente todo, las proposiciones de Giuseppe Scarlati, la infancia de mi madre, mi huída de París, los azares de mi vida bohemia, sin agregar una palabra que no fuera la expresión de la verdad, á esta historia tan sencilla y tan triste.

Cuando hubo acabado, tomé en mis manos las dos del clown y las oprimió con un ardor de pasión que yo creía al menos, debía ser comunicativo.

En seguida añadi:

Ahora ya me conoceis.... Sabéis que no he amado nunca.... Sabéis que jamás unos labios de hombre han tocado los míos.... Se dice que soy bella.... Vos veis que soy pura....

Traducido del francés para la *Prensa*, por

ARTURO PAZ.

(Continuará)

TEATROS

En una de nuestras crónicas pasadas, hablando á nuestros lectores de los teatros europeos, les dimos á conocer algunos apuntes relativos á las obras puestas últimamente en escena en dos de los principales teatros de París.

Hoy nos proponemos referir algo de lo que pasa en los teatros de Madrid.

Respecto del Sr. Arderius, nos limitaremos á decirle que el homenaje tributado al glorioso maestro, hace que perdonemos sus culpas anteriores.

Antes de concluir, nos permitiremos indicar á Moreno, el hábil empresario del Principal, que procure en lo posible imitar la conducta juiciosa de su compañero el empresario Sr. Arderius, del Teatro de la Zarzuela en Madrid, haciendo, de hoy en adelante, uso del repertorio musical, de obras *traducidas* al español, las que no dudamos tendrán en México el éxito más completo.

—Cé qu'il n'est pas bon pour être chanté en el chante, dice el cronista madrileño, hablando del libreto de la ópera de Gounod.

Nosotros decimos á nuestra vez: ce qu'il n'est pas bon pour être chanté, on doit le dire.

RECEPCION
EN LA

LEGACION DE ITALIA.

Las selectas recepciones que de algún tiempo á esta parte vienen teniendo lugar en la residencia de Buena Vista, del señor Ministro de Italia, son el acontecimiento que por fortuna ha reanimado un tanto el espíritu de sociabilidad que parece se aleja de nosotros más y más.

Según afirma á renglón seguido el mismo diario, «nunca una sola obra española se ha puesto en escena en el Teatro de Zarzuela, á pesar de tener varias en su poder la empresa, quien va á buscar las novedades á los países extranjeros». —Paris y á Viena, eligiéndolas entre el repertorio, lo mismo de lo bufo que del género elevado.

Así lo dice textualmente el diario madrileño que tenemos á la vista, quien á continuacion se expresa en los siguientes términos, analizando la ópera en tres actos de Gounod, intitulada: «Filomen y Baucis», dada la noche anterior.

«El Sr. William y Gounod, tan competente en materias musicales, ha escrito y repartido á los espectadores un análisis detallado á la par del libreto y la partitura.

—No, señor William, repliqué, no dice eso por política, no me concreta vd., no soy ni siquiero igual a vd.... Es un triste oficio el que desempeñamos los dos, pero no encontrando medio de rechazarlo estando vida común con nosotros los saltimbancos.

Vd. señor el compañero de «sas gatas», señor William, y por eso le digo que es superior á todos.... Los detestan á vd. pero le admiran, estiman....

Mis miradas estaban tan ardiente- sate fijas sobre el rostro de *Flamme*

unas tumbas, encerrando la tristeza y la muerte.

La sociedad á que aludimos en las anteriores líneas, se fastidia enormemente en medio de sus ahogadas risueñas.

Es necesario esperar las galantes invitaciones de huéspedes distinguidos, para ver salir á nuestra sociedad de esa especie de postración en la que definitivamente parece haber caído.

El Sr. Ministro de Italia, lo mismo que su muy apreciable señora, han conseguido esto reuniendo en sus salones dos veces al mes, una concurrencia numerosa y distinguida por más de un título.

Sin ir muy lejos, el miércoles de la semana que acaba de trascurrir, hemos pasado allí, en la alegre recepción que esa noche tuvo lugar, horas en extremo agradables.

Desde las nueve, hora en que comenzó aquella animada reunión, hasta cerca de la una en que concluyó, las piezas de baile, alternadas convenientemente con las de concierto, se sucedieron unas á otras sin interrupción.

Los Lanceros y el Baston, fueron los soberanos que presidieron aquella noche el baile y con sobradu razón, pues además de estar lo que se llama en moda, son piezas que cautivan cada una por sus atractivas.

Entre la selecta concurrencia que el digno representante de Italia reunió en esta vez, pudimos distinguir á Mme. de Coutouly, cuya delicada belleza todos admiraron, á Mlle. Soulyn, esa espiritual y preciosa joven, que la República vecina podría presentar orgullosa como muestra de gracia sin igual; á la Sra. Ana Baldwin, que nos deleitó esa noche ejecutando en el piano con habilidad sorprendente, una difícil composición, á su bella y delicada hermana, Mlle. María Martuschelli, cuya fina belleza y gracia mil, cautivó á cuantos la tratan, á las simpáticas Sras. Morgan y á otras varias que en este momento no recordamos,